

Die Leistungsriege im Wettkampffieber

Der Juni war für unsere Turnmädeln ein sehr aufregender Monat, an nahezu jedem Wochenende hatten wir einen Wettkampf.

Gestartet sind wir am 10.06. und 11.06. mit unseren Berliner Mehrkampfmeisterschaften. Über diesen sehr erfolgreichen Wettkampf haben wir allerdings schon berichtet.

Weiter ging es am 17.06. für unsere Mädels in der BTL 5. In der Berliner Turnliga werden drei aufeinander folgende Wettkämpfe geturnt. Die Mannschaft von Josipa, Miray, Matilda, Julia, Frida und Jonna hat hart trainiert und konnten in der Gesamtwertung den dritten Wettkampf mit 510,80 Punkten und einem tollen 5. Platz beenden.

Am 18.06. starteten dann unsere ganz Großen in einer Startgemeinschaft mit GymArtistic in der Frauenliga. Hier wurde insgesamt in zwei Wettkämpfen geturnt. Nachdem unerwarteten zweiten Platz im ersten Wettkampf waren die Ziele für diesen Wettkampf groß. Am Ende des zweiten Wettkampfes wurde es zwar der 5. Platz, aber mit 182,90 Punkten trotzdem ein tolles Ergebnis für Gesa, Rebecca, Leonie und Hannah, sowie die Mädels von GymArtistic.

Am 24.06.2023 starteten wir vormittags in drei Wettkämpfen gleichzeitig. Für unsere ganz Kleinen ging es zu ihrem ersten Wettkampf in der Pflichtstufe 3. Es waren alle sehr nervös, konnten dann jedoch tolle erste Erfolge erzielen. Helena und Amalia durften aufs Treppchen und wurden 2. in ihrem Jahrgang. Pauline erreichte einen tollen 4. Platz, Maiti erturnte sich einen super 5. Platz und Maja und Greta erreichten mit ihren Übungen einen starken 9. und 10. Platz.

Zeitgleich fand in der Gretel Bergmann Sporthalle der 3. Ligawettkampf in der BTL 4 und in der BTL3 statt. Auch dort zeigten unsere beiden Mannschaften, mit Selma, Lucia, Gloria, Nella und Lena sowie Nuria, Evelyn, Lynette und Kyra trotz krankheitsbedingtem Ausfall, tolle Übungen mit neu erlernten Teilen. Leider haben wir es in diesen Beiden Wettkämpfen nicht geschafft unsere Ligaplätze zu erhalten, aber wir werden weiter fleißig trainieren und unser Bestes geben um uns nächstes Jahr wieder an die anderen Mannschaften heran zu turnen.

Am Nachmittag startete unsere BTL 2 Mannschaft in ihren dritten Ligawettkampf. Auf Grund einer Schulveranstaltung konnte die Mannschaft von Marla, Sophia, Milena, Lena und Charlotte in diesem Wettkampf nur zu viert starten, schaffte es jedoch trotzdem ihren super zweiten Platz zu erhalten. Damit sicherten sich die fünf ihren Aufstieg in die BTL 1.

Am 01.07. starteten wir dann in den letzten Wettkampf dieses Halbjahres. Leider fielen die Trainerinnen Uni- und Corona bedingt aus, so dass die Mädels mit Hilfe der Eltern auf sich allein gestellt waren. Beim Kindermehrkampftag starteten die Mädels in den Disziplinen Sprint, Weitsprung, Schwimmen, Reck turnen und Boden turnen. Dafür haben unsere Kleinen extra fleißig für das Seepferdchen geübt. Es war ein toller Wettkampf in dem sich alle gegenseitig unterstützt haben und der Teamgeist der Mädels sich noch einmal deutlich gezeigt hat. Frida und Jonna erturnten sich einen super 6. und 7. Platz in ihrem Jahrgang, Miray sicherte sich den 12. Platz in ihrem Jahrgang, Matilda einen tollen 7. Platz und Josipa erturnte sich einen starken 3. Platz.

Auch für die ganz Kleinen lief es super. Pauline turnte sich auf den 7. Platz, Helena auf den 9. und Maiti auf den 14. Platz. Amalia verpasste nur knapp das Treppchen und erturnte sich den 4. Platz und Lotta schaffte es in ihrem ersten Wettkampf sich den 12. Platz zu sichern.

Wir sind sehr stolz auf euch und eure gezeigten Leistungen und freuen uns jetzt auf ein erfolgreiches und erlebnisreiches Trainingslager.